



Mit "Kontakt" veröffentlichen Fjort Anfang 2016 ihr neues Album.

In große Fußstapfen

Fjort kündigen neues Album und Tour an

23. Oktober 2015, Von: Redaktion, Foto(s): Promo/Pressefreigabe

Nach „D´accord“ kündigt die Aachener Posthardcoreband Fjort nun ihr neues Album „Kontakt“ an. Das Trio wird als große Nummer in der deutschsprachigen Post Hardcore-Szene gehandelt und wird nun am 22. Januar nächsten Jahres ihr neues Werk über das Hamburger Label Grand Hotel Van Cleef veröffentlichen. Über einen Teaser gibt die Band bereits einen ersten Vorgeschmack. Im Februar und März geht die Band außerdem auf Tour, die sie am 28. Februar auch ins Béi Chéz Heinz führt.

Mit ihrem letzten Album „D´accord“, das im vergangenen Jahr veröffentlicht wurde, konnten Fjort sowohl Fans als auch Kritiker begeistern. Dementsprechend heißt es jetzt für die deutschsprachige Band, mit dem neuen Album in recht große Fußstapfen zu treten.

Das neue Werk wurde auf den Namen „Kontakt“ getauft und ist das erste Album, das die Aachener über das Hamburger Label Grand Hotel Van Cleef veröffentlichen. Zwölf Songs wird „Kontakt“ umfassen, den Lyrics auf Deutsch bleiben Fjort treu.

Dem einen oder anderen wird beim Blick auf das Bandfoto ein bekanntes Gesicht entgegen springen: Bassist David Frings ist auch als Gitarrist für Adam Angst aktiv.

Am 28. Februar werden Fjort im Rahmen ihrer „Kontakt“-Tour, die im Februar und März in insgesamt 15 Städten stattfindet, auch im Béi Chéz Heinz in Hannover zu Gast sein. Supports sind bis dato nicht bestätigt.

Links:

www.facebook.com/fjort
youtu.be/NmWj0YuRN0M

Ähnliche Artikel auf Rockszenede.de:

[Metalcore für Horror-Fans](#)(04.07.2020)
[Neue Lösungen für Sommer-Konzerte](#)(01.07.2020)
[Wie wirklich ist die Wirklichkeit?](#)(28.11.2018)
[Fjort blicken „Südwärts“](#)(21.11.2018)
[Acht Punksongs in 6:42 min als Bonus](#)(14.11.2018)

© Copyright:

Die Texte und die Fotos in diesem Artikel sind urheberrechtlich geschützt.

Weitere Infos + Nutzungsbedingungen im [Impressum](#)